



SHOWROOM BENE, Wien

Bauherr Client
Bene AG, Wien

Architektur Architecture
Rataplan - Architektur ZT GmbH, Wien

Innenarchitektur Interior Design
Solid Architecture, Wien

Realisierungsdatum Year of realisation
2010

Produkte Products
Modul Q64 LED.next, Modul Q144 LED.next, Modul Q144 XL LED.next,
Modul Q400 XL LED.next

Einsatzbereiche Fields of use
Empfangszone | Treppenhaus

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception

Ende 2010 eröffnete der neue und spektakuläre Showroom des österreichischen Büroinrichters Bene seine Türen in Wien. Der Besucher wird im Eingangsbereich von einer dreidimensionalen Lichtwolke aus LED-Modulen empfangen, die sich ins Treppenhaus fortsetzt. Die Installation unterstützt den kommunikativen Charakter des Interieurkonzepts der Wiener Büros Solid Architecture, indem sie verschiedene Ebenen und Bereiche optisch miteinander verbindet. Die Wolke setzt sich aus 76 einzelnen, in verschiedenen Höhen abgehängten LED Leuchten zusammen.

At the end of 2010, the Austrian office furniture company Bene opened its new and spectacular showroom in Vienna. In the reception area, visitors are greeted by a three-dimensional light cloud made up of Nimbus LED modules, which then wends its way to the staircase. The installation supports the communicative character of the interior concept, designed by Solid Architecture of Vienna, by providing an optical link between the various levels and areas. The cloud consists of 76 individual LED luminaires suspended at varying heights.



nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-20 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com